



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>85 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5360</b>
Prix	<b>850 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Situé au sein d'une résidence prestigieuse construite en 2018, cet appartement exceptionnel de 4 pièces offre une vue imprenable sur la mer. Dès votre entrée, vous serez charmé par le spacieux salon s'ouvrant sur une terrasse de 30m2, offrant ainsi un cadre idéal pour profiter d'une vue à couper le souffle. La cuisine entièrement équipée, pourvue d'électroménagers haut de gamme, vous invite à préparer vos repas dans un environnement moderne et fonctionnel. Les trois chambres lumineuses disposent chacune d'un accès à une terrasse. Deux salles de douche et deux toilettes complètent ...

*Located in a prestigious residence built in 2018, this exceptional 4-room apartment offers a breathtaking view of the sea. As soon as you enter, you will be charmed by the spacious living room opening onto a 30m2 terrace, offering an ideal setting to enjoy a breathtaking view. The fully equipped kitchen, equipped with high-end appliances, invites you to prepare your meals in a modern and functional environment. The three bright bedrooms each have access to a terrace. Two shower rooms and two toilets harmoniously complete this property. The apartment is furnished with quality materials and ...*

## AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

